



Eugenio Ribón pide responsabilidad y sentido de Estado para finalizar con la huelga de los LAJ

La **reanudación de las conversaciones** entre el Ministerio de Justicia y los LAJ han sido valoradas por el decano del [Colegio de la Abogacía de Madrid \(ICAM\)](#), **Eugenio Ribón**, que ha manifestado que la situación es: “una cuestión de responsabilidad y de sentido de Estado, de poner en valor el derecho a la tutela judicial efectiva como derecho base que permite el ejercicio de los restantes derechos”.

Asimismo, con respecto a la reanudación de las conversaciones sostiene que: “no es solo urgente, sino que es inaplazable y exige, por ambas partes, **el mayor esfuerzo y predisposición** para un final definitivo a este conflicto”.

“No es una cuestión que atañe únicamente a las partes en conflicto, es un deber que mantienen ambas para con la ciudadanía y los profesionales que **defienden sus derechos**”, ha querido reseñar Ribón en la importancia de este encuentro.

Reuniones con los partidos políticos

El decano del ICAM, con el objetivo de impulsar la **implicación de los Grupos Parlamentarios** para finalizar el desacuerdo, se reunió con el portavoz del Grupo Socialista en el Congreso, **Francisco Aranda**. Ribón trasladó la necesidad de retomar el dialogo lo antes posible debido al impacto que está causando en la abogacía y la ciudadanía este conflicto tan extendido.

...